

## ***Kabar tentang Ziarah Kita tanpa Perbatasan***

### **1. Salam, Saudara-saudaraku, peziarah tanpa perbatasan.**

Kepada Anda yang masih merasakan dalam hati Anda api pengutusan sebagai misionaris yang Anda alami tatkala Anda diutus untuk pertama kalinya dalam Serikat Maria Montfortan. Kepada Anda yang berhasil mengatasi berbagai hambatan yang disebabkan oleh COVID-19 dan terus menginjili dengan menggunakan berbagai sarana komunikasi baru. Kepada Anda yang, di masa-masa sulit ini, menunjukkan tindakan belas kasihan dan solidaritas terhadap mereka yang menderita. Kepada Anda yang membawa kata penghiburan bagi mereka yang putus asa. Kepada Anda yang, kendati berbagai tantangan yang ada pada saat ini, terus menciptakan berbagai proyek misioner baru. Kepada Anda, sebagai Misionaris Montfortan, aku alamatkan pesanku ini.

### **2. Terimalah "Kabar tentang Ziarah Kita tanpa Perbatasan".**

Aku datang untuk mempersembahkan kepada Anda buku catatan kecil yang bagaikan "buku catatan harian", yang mengumpulkan ingatan akan berbagai tindakan misioner kita selama tiga tahun terakhir ini. Ini bukanlah buku catatan dari Administrasi Umum. Ini adalah buku catatan harian kita, karena Anda semua, sedikit atau banyak, telah terlibat untuk menulisnya. Catatan ini berhubungan dengan gema berbagai kegiatan misioner kita di mana Anda semua terlibat. Apakah Anda bekerja di bidang pembinaan, atau dalam menganimasi karya kategorial dan parokial, atau bekerja di bidang administrasi, atau dalam kepemimpinan entitas kita, apa pun sifat pelayanan Anda saat ini di dalam Kongregasi, Anda semua berada dalam perutusan, mengingat perutusan adalah cakrawala perjalanan kita. Sepanjang jalan, kita terus merenungkan berbagai "keyakinan" kita yang tertuang dalam Arahan Kapitel Umum 2017. Selain ingatan tentang apa yang telah dicapai selama tiga tahun terakhir, "buletin ini" mengajak kita semua untuk "menyadari" bahwa kita semua bertanggung jawab atas masa depan Serikat Maria Montfortan.

### **3. Untuk seluruh Serikat Maria Montfortan**

Aku dengan rendah hati meminta semua pimpinan dari semua Entitas untuk menggunakan semua sarana yang tersedia sehingga "buku catatan tentang ziarah kita" ini menjangkau setiap confrater. Kabar yang dibagikan di sini bukanlah penemuan Administrasi Umum tetapi lebih merupakan potret tentang siapa kita saat ini sebagai Serikat Maria yang hadir di lima benua dunia. Ini bukan dokumen yang dikirim untuk dibaca dan dipelajari hanya oleh atasan dan anggota Dewan Entitas, tetapi ditujukan untuk seluruh anggota Serikat Maria Montfortan.

### **4. Apa yang kami harapkan**

Seperti yang dapat kita lihat, ini bukanlah dokumen yang hanya berberisikan kenangan yang ditulis untuk dibaca secara pasif, ini juga dan di atas segalanya adalah draf teks yang harus terus ditulis oleh setiap anggota Serikat dalam bahasanya, dalam budayanya dan di pusat perutusannya, yang harus mendorong bacaan yang sifatnya aktif dan memicu dalam diri kita

masing-masing keinginan untuk berbagi sudut pandang, pendapat dan pengalaman kita. Itulah mengapa kami menunggu reaksi dan komentar semua orang. Bagaimana reaksi Anda terhadap apa yang dibagikan dalam dokumen ini? Apa reaksi Entitas terhadap "KEYAKINAN-KEYAKINAN" yang tertuang di sini? Apakah semua keyakinan ini membantu kita untuk menyadari bahwa kita hanya dapat berjalan sebagai sebuah Kongregasi jika cara kita melakukan sesuatu bersifat sinodal?

Dalam rangka untuk mempersiapkan Dewan Jenderal Luar Biasa (EGC) 2021, kita berharap dapat membahas beberapa tema khusus seperti "PEMBINAAN" dan "KEUANGAN", sebagaimana terungkap dalam hasil dari konsultasi yang sudah kami lakukan sebelumnya kepada semua entitas. Anda tidak perlu menyerahkan laporan tertulis tentang apa yang telah didiskusikan dan dikumpulkan di tingkat Entitas berkaitan dengan isi «kabar» ini. Terserah setiap pimpinan entitas untuk memutuskan metodologi yang sesuai untuk mengumpulkan pendapat setiap konfrater di entitasnya. Ringkasan pendapat tersebut akan dibagikan dalam pertemuan Zoom yang akan diadakan antara para Superior dan anggota Dewan entitas jika memungkinkan, dengan Dewan Umum.

#### **5. *Sharing* melalui konferensi video Zoom**

Kami mengusulkan untuk mengatur empat pertemuan Zoom, dua dalam bahasa Perancis dan dua dalam bahasa Inggris. Kami mengirimkan kepada Anda jadwal yang diusulkan yang akan memungkinkan partisipasi semua entitas sambil, tentu saja, mempertimbangkan perbedaan dalam bahasa dan zona waktu. Setiap pertemuan akan memiliki moderator. Karena pertemuan ini akan dilakukan secara virtual, kami meminta atasan setiap entitas untuk memastikan, terlebih dahulu, bahwa entitasnya memiliki sistem internet yang andal. Kami jelas tahu bahwa di beberapa negara sistem internet lemah, tetapi kami berasumsi bahwa jika entitas mengambil langkah yang diperlukan, sangat mungkin untuk mengatasi tantangan ini.

Selain "buku tentang kabar" ini, kami mengirimkan kepada Anda dalam lampiran, daftar kelompok negara untuk pertemuan virtual ini. Jika Anda memiliki keberatan atas distribusi grup atau jadwal bentrok sehubungan dengan tanggal yang diusulkan, kami minta Anda untuk memberi tahu kami.

#### **6. Salam akhir**

Konfrater sekalian, marilah kita jaga semangat dan harapan untuk perutusan. Ketahuilah bahwa kami dekat dengan Anda masing-masing, terutama di masa-masa sulit ini. Semoga Santo Louis-Marie de Montfort dan Beata Marie Louise dari Yesus terus menjadi inspirasi kita. Dengan melihat kehidupan mereka, perjuangan mereka, kepercayaan mereka pada Roh Kudus dan cinta mereka kepada Perawan Maria, mari kita membiarkan diri kita terkontaminasi oleh dinamisme mereka yang khas sebagai pendiri serikat sehingga kita juga berani melemparkan jala kita dan bergerak menuju perairan yang lebih dalam.



Perutusan masih terus berlanjut.

P. Luiz Augusto STEFANI, SMM  
Superior Jenderal